



DEUTSCHER MARINEBUND e.V.

DMB aktuell

Der DMB

Marine - Ehrenmal

U 995

Leinen los!

Aktuelles Maritim

Aktuelles DMB

Infos der Bundesgeschäftsstelle

Termine

Bildergalerie

Pressemitteilungen

Newsletter

Onlineradar - Shipttracking

NEU! Unsere Online-Community



DMB aktuell > Aktuelles DMB

Share

Jahreshauptversammlung der Marinekameradschaft Göttingen [5. Mai. 2014 - 11:07]

Insgesamt 47 stimmberechtigte Mitglieder waren der Einladung der MK Göttingen zur diesjährigen Jahreshauptversammlung gefolgt. In seinem Bericht konnte der Vorsitzende Holger Quentin positiv über das abgelaufene Jahr 2013 berichten. Neben dem endgültigen Anlegen im neuen Heimathafen, dem Vereinsheim des MTV Geismar, wo auch die historische Flagge der MK inzwischen ihren Platz gefunden hat, gab es eine überaus positive Mitgliederentwicklung.



Vorstand der MK Göttingen - v.l.n.r.:
Axel Rachi, Ludwig Beyland, Holger Quentin, Natalien Erbach, Dieter Wolter, Uwe Lampe.
Foto: Iris Quentin

Insgesamt 21 Neuaufnahmen konnte die MK 2013 verzeichnen, insgesamt betrug der Mitgliederbestand zum Ende 2013 139 Mitglieder. Auf Grund von Mitgliederverlusten anderer MKen und der eigenen Zuwächse ist die MK Göttingen somit zum Zeitpunkt der Versammlung die zweitgrößte MK im Deutschen Marinebund. Daneben berichtete der Vorsitzende über mehrere Veranstaltungen mit sehr gutem Zuspruch, u. a. dem Neujahrsempfang, dem 111-jährigen Stiftungsfest, dem Sommerfest, dem Labskausessen und dem Weihnachtsbrunch. Im Jahr 2014 würde nun insbesondere der Shanty-Chor im Mittelpunkt stehen, der sein 40jähriges Bestehen feiert. Bei der anschließenden Wahl wurde Quentin erneut zum Vorsitzenden wiedergewählt. Der Vorstand der MK bleibt unverändert in der gleichen Besetzung bestehen.

Text: Holger Quentin

[zurück zur Übersicht](#)